





標準服バザー ご協力ありがとうございました

は、PTA会計として子供たちのために使います。金は、四万七千三百円となりました。このお金館にてPTA標準服バザーを開催しました。売上1月二十三日(土)体育学習発表会当日、体育

「大きくなったら僕は根石声かけ隊に入って、

教頭 鈴木 優学区の安全を守っていきたい」

ヽ‐「大きくなったら僕は根石声かけ隊に入って、学区の安全を守っていき

方が子供の中に生まれたのでしょうか。私は二つの要因を考えました。真剣に考えてくれたことがうかがわれます。では、なぜこのような考えて、子供たちは学区の未来を「自分事」としてとらえ、問題の解決方法を員としての自覚を養う」と書いてあります。その言葉通り、授業を通した。社会科の目標には、「地域社会に対する誇りと愛情、地域社会の一中で、ある子供が発した言葉です。この発言に私はとても感動しましっれは昨年、三年生社会科「事故や事件から暮らしを守る」の授業のこれは昨年、三年生社会科「事故や事件から暮らしを守る」の授業の

とができました。自分たちの暮らしを守るためによっ。鈴木さんからは、根石学区の防災・防犯活動の様子を詳しく学ぶこんに、二度ゲストティーチャーとして授業に参加していただいたことで一つは、この学習を進めるにあたり、根石学区総代会長の鈴木弘一さ

持ちの芽生えた瞬間だったと思います。時が「自分にできることは何だろうか」という気齢がどんどん上がってきてねえ」という状況を聞いいがどんどん上がってきてねえ」という状況を聞いかがでんどん上がってきてねえ」という状況を聞いかが、地域の支えがとても大切であることを、声かり、地域の支えがとても大切であることを、声かり、地域の支えがとても大切であることを、声かり、地域の支えがとても大切であることを、声かり、地域の大力にできることは「自助・共助・公助」のなかの「共助」の部分、つまは「自助・共助・公助」のなかの「共助」の部分、つまは「自助・共助・公助」のなかの「共助」の部分、つま



大切なことだと考えます。 学校外の方と連絡を取り合い、子供たちの学びに生かそうとする 学校がよい、三年生に限らず、どの学年でも行っています。今年度は、いた方、伝統工芸士さん、ダンスを教えてくださる方、生理学研究所警察官や弁護士、環境に関わるNPOの方、学区探検でお話しいただいた方、伝統工芸士さん、ダンスを教えてくださる方、生理学研究所警察官や弁護士、環境に関わるNPOの方、学区探検でお話しいただいり組みは、三年生に限らず、どの学年でも行っています。今年度は、取り組みは、三年生に限らず、どの学年でも行っています。今年度は、単校外の方と連絡を取り合い、子供たちの学びに生かそうとする

日(木面・

供たちの笑顔があふれる一日にしていきたいと思います。 る方には、心より感謝いたします。本当にありがとうございます。子ところ、三十講座が開催される予定です。講師として参加してくだささて、一月二十二日(土)は二年ぶりの「ふれあいフェスタ」です。今の

12月の根石っ子あれごれ

マラソン大会

どの学年も、温かい声援の中、それぞれの精一杯で 走りました。応援ありがとうございました。











「いじめ」について、「無くすためには」「起きないようにするためには」「もし自分が見たら」どうすればよいか考えました。

いじめ防止集会









2学期終業式

2、4、6年生が体育館に入って終業式を行いました。 1、3、5年生は、テレビ放送にて参加しました。 ALTのアレックス先生が2学期一杯で根石小を去られました。







※新型コロナウイルス感染症の感染防止のために、様々なご協力をいただきありがとうございます。今後も小学校では、感染防止に努めてまいります。感染状況によって行事等の変更、中止があります。ご 理解をお願いいたします。

根石で子の生活

一年な祖(中上)一ついになれたよ、マラソン大かい)

はじめてのいじめぼうししゅうかい

一年竹組 桑子 芽衣里いました。

2学きをふりかえって

までよくとびました。音楽のかかとです。ゴムを太くすると、遠く活科でゴムロケットを作ったこぼくが、楽しかったことは、生ぼくが、楽しかったことは、生になんが、楽しかったことは、生になんをは、川部・祐輝

そんだりしたいです。みんなと楽しくべん強したり、あが心にのこっています。三学きもを作って、みんなで合わせたことを明らくへんないできれりタイムでは、おまつりの音楽

本気を出したマラソン大会

こ年竹組 坂本 結咲にれんしゅうしたいです。 これからもお父さん おってまっすぐに なるところで、お父さんの「本気なるところで、お父さんの「本気なるところで、お父さんの「本気なるところで、お父さんの「本気なるところで、お父さんの「本気なるところで、お父さんの「本気なる」とれんしゅうしたいです。

がんばって はしったよ

たよ。いっぱいいっぱいはしっれたよ。いっぱい人がいたよ。みり一おいしかったよ。でも、つかり一おいしかうはしったよ。みかんゼーしゅうはしったよ。みかんゼー

全力をつくした二学期

りしたことが楽しかったです。きて円をかいたり、もようをかいたは何の勉強をするのか、わくわくは何の勉強をするのか、わくわくす。じゅぎょうが終わった後、次す。じゅぎょうが終わった後、次す。ごなは、算数の勉強が、すきでぼくは、算数の勉強が、すきで

もようをかいてみたいです。とり、あ きるようになりました。これから三学きも コンパスを上手に使うことがでいたこと しっかり聞いて何回もかいたら、りの音楽 れいにかけるように、先生の話を

がんばったマラソン大会

三年雪組 中 瑶生のたです。来年もがんばりたいでったです。来年もがんばりたいたいできました。 二年生のころより、遠く走ることができました。 はりました。 一 二年生のころよばりました。 ー 二年生のころよばりました。 ー 二年生のころよばりました。 ー 二年雪組 中 瑶生

いじめ防止集会を終えて

四年松組 鈴木 彩心にいきたいので、自分たちから全根石小学校からいじめをなくしは、だれにたいしてもぜったいはありません。わたしは、それなけることを守っていきたのおけであないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たら助けてあないこと、それを見たらからというないとので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全ていきたいので、自分たちから全に表している。

校に広げていきたいです。

二学期をふり返る

は、二つあります。 私が二学期にがんばったこと 四年竹組 伊藤 ひかり

ました。ができたりと、授業が楽しくなり達の意見を聞いてリアクションも手を挙げる回数が増えたり、友も手を挙げる回数が増えたり、友ーつ目は勉強です。一学期より

い結果でした。命取り組んだから、満足できる良表会もマラソン大会も一生けん二つ目は行事です。体育学習発

けん命がんばりたいです。を祝う会など、勉強や行事を一生三学期も、リアクションや卒業

ありがとうございました PTAワンサポ 2学期末大掃除

十二月十七日(金)に窓ふきやトイニ月十七日(金)に窓ふきやト

加も含め、よろしくお願いいたしま二学期同様、おやじの会の方々の参は、三月四日(金)午後の予定です。なお、3学期のワンサポ大掃除なお、3学期のワンサポ大掃除るおかげさまで三学期が気持ちよおかげさまで三学期が気持ちよ

たくさん成長できた「

任をもって行動できました。キャりをしたり、楽しみながらも、貴して動いたり、みんなでカレー作 ツが上手にできて、うれしかったンプファイヤーも学級のスタン がんばったことは二つです。 うことがたくさんあります。特に 一つ目は山の学習です。班長と 成長できた、がんばったと思 は二学期にあった行 五年松組 :事の中 愛美

念ながら目標の順位には届かなで走り切ることができました。残 マラソン大会では、悔いが残らな かったので、来年行われる最後の 念ながら目標の順位には届か 周半は苦しかったけれど、最後ま いように努力したいです。 二つ目はマラソン大会です。三

気づくことからはじめよう

年は企画委員としていじめ防止 した。今までの僕は、人の話を聞 らよいか。」入学してから何度も として友達の意見を聞く立場と 集会に携わることになりました。 いているだけでした。しかし、今 いじめについて話し合ってきま クラスの話し合いでは、司会者 めを無くすにはどうした 五年梅組 藤原

> こともたくさんあるはずです。 とは異なるということです。いじ がいじめを無くす第一歩だと思 がどう感じているか気づくこと も相手は面白くなかったりする ては辛かったり、自分は面白くて るものではないかと思いました。 めの根本もその考えの違いによ 違えば考えることや気になるこ なりました。そして、気づいたこ います。 「いじめは絶対にいけない」相手 がありました。それは、立場が 悪気の無い一言が相手にとっ

助け合い

いながら、いじめをなくしていこ気を大切に」です。友達と助け合で励まし深まる友情(伝える勇 に うという意味を込めました。 起きないためにはどうすればよ した。そして、これからいじめが ーガンを作ることにしました。 いのかを話し合い、クラスのスロ によるいじめに関する劇を見ま いと考えます。最高学年として 行くのを楽しみに過ごしてほ 私は、根石小のみんなが、 決まったスローガンは「みんな いじめ防止集会では、企画委員 六年竹組 山

られるようにしていきたいです。

りました。 を一つにする場面がたくさんあ 二学期は、友達と協力して、 六年梅組 鈴木 Ü 良

りするなど、チームワークを大切 とても良い演技ができました。 にし、楽しい修学旅行になりまし 楽しめるような行程を計画した ムを協力して解いたり、みんなで 村での班別行動では、謎解きゲー の結果、みんなの心が一つになり、 んなでたくさん練習しました。そ ところまでこだわって、クラスみ ーランリーダーを中心に細か 二つ目は、修学旅行です。映画 一つ目は、ソーラン節です。

増やしていきたいです。 ることは、とてもよいことだと思 ひとつにして、小学校の思い いました。三学期もみんなの心を 友達と協力して目標を達 成す



周りの子を気にかけ、助けてあげ

(金) 授業参観、校内書き初め展

- 1 4 ②元欠、東欠、西欠、根石中欠
 - ③小呂、南小呂
- (月) クラブ 1 7
- (木) 朝会、一斉下校 2 0
 - ふれあいフェスタ準備 (金) 5時間授業、一斉下校15:10
- (土) ふれあいフェスタ 2 2 一斉下校 12:10 ごろ
- (月) 代休 2 4
- 2 7 (木) 一斉下校
- 3 1 (月)根石っ子タイム

- (金) 始業式 書き初め会 一斉下校
- (月) 成人の日
- 給食開始 通学団会 委員会
- (木) 授業参観、 校内書き初め展
- ②栄、朝日、新大平
- ③東中、上中、中天神、中大門、両町、中本、中四中五、中七、若宮 一斉下校